



AYA UND DIE HEXE

Regie	Goro Miyazaki
Mit	
Land, Jahr	JP, 2020
Kinostart	30.11.-0001
Format, Dauer	Flat - 1:1.85, 82 Minuten
Suisa-Nr.	1014.752
Homepage	https://tcfilm.frenetic.ch/de/katalog/detail/aya-und-die-hexe-1197/

Der erste computeranimierte Film des Studio Ghibli handelt vom schelmischen Waisenkind Aya, das alles andere als begeistert ist, als es von einer Hexe adoptiert wird.

Inhalt

Die 10-jährige Aya wächst im St. Morwals Kinderheim auf. Mit ihrer quirligen Art hält sie die Mitarbeiter auf Trab und heckt gemeinsam mit ihrem besten Freund Pudding und den anderen Kindern gerne Streiche aus. Um potenzielle Adoptiveltern abzuschrecken, präsentiert sie sich dabei nicht immer von ihrer besten Seite. Überraschend wird sie eines Tages von einer mysteriösen Frau namens Bella Yaga und deren Begleiter Mandrakus adoptiert. Ein außergewöhnliches Abenteuer wartet auf das freche Mädchen... kann sie der Hexe Bella Yaga entkommen? Goro Miyazakis dritter Spielfilm, dem Autor von «Die Chroniken von Erdsee» und «Der Mohnblumenberg», ist der erste rein computeranimierte Spielfilm des Studio Ghibli.